



Pièces	8 Pièces
Référence	5198
Prix	3 950 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Charmante propriété des années 1930 située à la campagne, au calme le plus total tout en restant à proximité des commerces locaux, du centre de Grasse et à 10 minutes de Mougins. La propriété offre de belles vues sur la campagne, les collines et la ville. Cette ancienne maison de parfumeur se compose d'une maison principale de 5 chambres construite en 1935, d'une maison d'amis de 2 chambres, d'un pool house et d'un grand abri voiture pour 3 à 4 véhicules. Le tout est érigé sur env. 1 hectare de terrain magnifiquement aménagé et principalement plat, auquel on accède par 2 portails électriques et ...

Charming 1930's property sitting in a totally peaceful location in the French Riviera countryside, within easy reach of local shops and the centre of Grasse and ten minutes from Mougins. The property offers great views of countryside, hills and the town. This former perfumers mansion consists of the five bedroomed main house which was built in 1935, there is also a two bedroomed guest house as well as a pool house and a large covered car port for 3-4 cars. They all stand in a hectare (more than 2 acres) of beautifully landscaped and mainly flat grounds accessed via electric gates and a private ...

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

